

---

## Skoda Kodiaq und Superb auf der Zielgeraden

Vor etwa vier Jahren begann die Entwicklung mit ersten virtuellen Tests, mittlerweile haben der Skoda Superb und der der nächsten Modellgeneration über einen Zeitraum von zwei Jahren insgesamt mehr als eine Million Kilometer unter realen Bedingungen zurückgelegt. Nach den finalen Erprobungsfahrten biegen beide Modell nun auf der Zielgeraden für ihre jeweilige Premiere in wenigen Wochen ein.

Die Testfahrten setzten die Autos nördlich des Polarkreises Temperaturen von minus 30 Grad Celsius aus; in der Wüste Arizonas dagegen waren es fast 50 Grad Celsius plus. Außerdem testete Skoda das Fahrzeugverhalten im Anhängerbetrieb auf der Großglockner-Hochalpenstraße und verschiedene Ladeinfrastrukturen für die Varianten mit Plug-in-Hybrid-Antriebsstrang. Mit zahlreichen weiteren Belastungs- und Materialtests auf Prüfständen und im Labor simuliert Skoda vor der Markteinführung eines Modells 40 Jahre normale Fahrzeugnutzung. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Der neue Skoda Superb und der neue Kodiaq (hinten) wurden zwei Jahre lang und über insgesamt mehr als eine Million Kilometer unter verschiedenen Bedingungen getestet.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda



Der neue Skoda Superb (rechts) und der neue Kodiaq wurden zwei Jahre lang und über insgesamt mehr als eine Million Kilometer unter verschiedenen Bedingungen getestet.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda



Der neue Skoda Superb und der neue Kodiaq wurden zwei Jahre lang und über insgesamt mehr als eine Million Kilometer unter verschiedenen Bedingungen getestet.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Skoda

---